

COMUNICADO OFICIAL

1. La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén da a conocer que según el Reporte Oficial se tiene **CATORCE (14)** Casos Positivos de **COVID-19** en nuestra jurisdicción.
2. La provincia de Jaén presenta **DOCE (12)** Casos y la provincia de San Ignacio **DOS (2)** Casos, hasta el momento.
3. Del total de casos, se ha determinado el **ALTA EPIDEMIOLÓGICA** para **OCHO (8)** Casos Positivos, lo cual demuestra una gran responsabilidad, disciplina y fe de todos los pacientes, quienes vienen asumiendo su tratamiento de forma adecuada y con las indicaciones y atención de los profesionales de la **DISA JAÉN**, siguiendo los protocolos establecidos por el **MINISTERIO DE SALUD**.
4. Se informa también, que un grupo de personas que permanecían en **CUARENTENA** en el **EX SEMINARIO DE EL HUITO – JAÉN**, por provenir de otras ciudades con contagios comunitarios, han sido dados de alta y se les ha trasladado hasta sus viviendas respectivas, comprometiéndose en continuar con su aislamiento social y las disposiciones del gobierno central.
5. La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén agradece al **COMITÉ DE CRISIS COVID-19**, integrado por Municipalidad Provincial de Jaén, Vicariato Apostólico, Gobierno Regional de Cajamarca, Hospital General Jaén, Ejército Peruano, Policía Nacional; y además la Sociedad de Beneficencia, voluntarios y otros entes por su firme compromiso en esta lucha contra esta pandemia mundial.
6. **RATIFICAMOS EL COMPROMISO** de seguir trabajando arduamente y sin descanso e instamos a la población a sumarse en la lucha: no saliendo de sus casas, con una buena práctica de aseo, desinfección de sus hogares y objetos de mayor utilización, mantener la distancia social y respetando las disposiciones dadas por las autoridades. **¡JUNTOS, SÍ PODEMOS!**

Jaén, sábado 18 de abril de 2020